



ARCHIVO/EL UNIVERSAL

Leonardo Sandri. Nuevo cargo

Beneplácito por la nueva tarea a Sandri

■ **Para** la jerarquía católica de México fue sorpresiva la salida. Es un punto a favor de AL, destacan en Italia

SERGIO JAVIER JIMÉNEZ

CUAUTILÁN IZCALLI, Edomex. Sorpresa entre la jerarquía católica del país causó la designación de Leonardo Sandri como sustituto de la Secretaría para Asuntos Generales de la Secretaría de Estado del Vaticano.

Mientras tanto, en la prensa italiana tuvo eco la decisión del papa Juan Pablo II que indica, de acuerdo con el diario "Il Messaggero", que este hecho representa un punto a favor de la estrategia Latinoamericana.

Para el investigador vaticanista, Oracio Petrosillo, el nuevo cargo de Leonardo Sandri demuestra que el secretario de Estado, Angelo Sodano, está convencido de que la Iglesia latinoamericana merece más espacio en la Curia, por el número de católicos que agrupa y por su fidelidad al catolicismo.

Aquí en México, el anuncio hecho por la Santa Sede tomó desprevenidos a los miembros de la jerarquía católica, pero a pesar de ello, manifestaron beneplácito por la decisión.

Para el cardenal Norberto Rivera Carrera, la salida de Sandri responde al desempeño de su excelente trabajo, "aunque para nosotros será una tristeza que nos deje".

El arzobispo primado de México se dijo seguro de que Leonardo Sandri será un colaborador fiel y muy eficaz para el papa Juan Pablo II; "es una bendición para la Iglesia porque lo hemos conocido como un hombre verdaderamente de Iglesia".

En entrevistas por separado, para los obispos de Tabasco, Florencio Olvera y Tijuana, Rafael Romo, el trabajo de Sandri es reconocible, pero subrayaron que en el país quedan tareas pendientes por resolver.

Monseñor Romo expresó: "Es un anuncio sorpresivo, qué lástima para nosotros los mexicanos porque don Leonardo Sandri comenzaba a familiarizarse con la realidad y trató de encontrar cauces para los asuntos pendientes".

Subrayó el hecho de que dos jerarcas católicos que se han desempeñado como nuncios en México hayan sido llamados para trabajar en la Santa Sede, lo que demuestra la importancia de nuestro país, así como lo destacable que es el trabajo de ellos.

"Para mí significa que México está particularmente visto por la Iglesia como un lugar importante porque se llevaron también a don Justo Mullor a un lugar prominente como es la presidencia de la diplomacia de la Iglesia."

Reiteró que, para pesar de los mexicanos, estos personajes de la jerarquía católica no los hemos podido tener en nuestro país por más tiempo.

De las tareas que quedan por cumplir, monseñor Romo Muñoz se refirió al cabildeo para lograr la designación de nuevos obispos que se hagan cargo de diócesis como las de Torreón, Huajuapán de León y Tuxpan.

Mientras tanto, para el obispo de Tabasco, Florencio Olvera Ochoa, la designación de Sandri son "de esas sorpresas que se deben esperar" porque se deben a la experiencia y al currículum del todavía nuncio.

En México, concluyó, "perdemos un poquito porque muchas cosas que se estaban tramitando quedan en 'veremos' y hay que esperar al nuevo representante del Papa".